

Manuela Soriano: "Estamos preparando un 75 aniversario de los Zíngaros inolvidable"

22/08/2022



Manuela Soriano es la nueva presidenta de los Zíngaros.

Manuela Soriano inicia una emocionante etapa de su vida como nueva presidenta de la Comparsa de Zíngaros, una de las más multitudinarias de la ciudad. "Era una oportunidad que no podía dejar pasar, tengo un equipazo y **estoy ilusionada con este nuevo proyecto**". Para Soriano **"es un orgullo poder presidir la comparsa**. La fiesta me hace feliz, me aporta mucho". Soriano se encuentra en un momento dulce de su vida, acaba de licenciarse como psicóloga, es empresaria y edil en el Ayuntamiento de Elda, **"todo es cuestión de organizarse bien, tengo mucha suerte de poder hacer lo que amo**, y cuando haces lo que quieres, todo sale bien, estoy cumpliendo muchas metas personales y

estoy contenta".

El apoyo de su familia y amigos es esencial: "Si he dudado en algún momento, ellos me han empujado porque saben lo mucho que me aporta la fiesta". Tiene sus objetivos claros, **"a corto plazo queremos organizar el 75 aniversario, que es en 2023**, estamos capacitados e ilusionados para lo que nos viene, ya tenemos una comisión trabajando en ello, es un año ilusionante, de mucho trabajo pero muy bonito. Será un año inolvidable".

Aunque durante algunos años de su adolescencia desfiló como cabo en la comparsa Musulmanes, en los 90 salió

por primera vez con los Zíngaros, y **la comparsa de cascabeles la atrapó por completo**, admite. Desde 2012 ha estado en varias directivas, con Maribel Gutiérrez fue vocal y con Antonio Muñoz fue cronista, vicepresidenta y encargada de las capitanías.

Hace unos mese se animó a dar un paso adelante y ser presidenta porque, asegura, “la fiesta es una de mis pasiones, los Zíngaros me han dado momentos dulces, bonitos e impagables. Creo que tengo la oportunidad como presidenta de devolverle un poco de todo lo que me ha dado, es mi forma de agradecer a la comparsa lo que ha hecho por mí”, asegura.



Uno de los primeros retos de la nueva directiva es preparar el 75 aniversario.

En esta nueva etapa de la comparsa le acompañan **Miguel Ángel Rubio** como vicepresidente primero, **Mariola Pérez, Rosmari Sáez, Beatriz Rocamora, Ketty Peñataro y Conchi Oncina** como vicepresidentas segunda, tercera, cuarta, quinta y sexta respectivamente, el secretario es **Elías Vera, Daniel Juan** será tesorero y **Paloma Verdejo** vicetesorera. “**Mi equipo es parte fundamental y clave**, gran parte son compañeros de la directiva anterior, están muy implicados, conocen la fiesta y eso me tranquiliza, también hay quienes han vuelto y,

además, hay gente joven, traen aire fresco y es talentosa, estoy muy contenta. En estos cinco años haremos cosas para que la comparsa se haga mas grande y siga creciendo. Es lo que queremos, dejar nuestra impronta, la comparsa un poco mejor”, afirma.

En su directiva hay más mujeres que hombres, un reflejo de la comparsa que ha roto varios techos de cristal, pues hizo historia en Elda al contar con la primera presidenta mujer con **Magdalena Maestre**, en 1995, y es la entidad de la fiesta con más presidentas en su historia, tres en total, además, fue **la primera en hacer una escuadra femenina para acompañar al Embajador Cristiano en 2011** y en tener tiradoras. Por otra parte, **en esta comparsa las mujeres son una amplia mayoría**.

Los Zíngaros gozan de muy buena salud, con unos 1.000 socios, lo que la convierte en una de las más grandes de la ciudad junto a Moros Musulmanes y Piratas. “**Creo que es una comparsa alegre, llama la atención y permite a quienes no tienen escuadra desfilan con el escuadrón y el mogollón, además ahora hemos añadido el mogollón infantil, que ha venido para quedarse debido a su buena acogida**”, concluye.



Manuela Soriano desea devolver a la comparsa parte de lo que le ha dado.